



LES LYONNAIS
AU
COLLÈGE DE JUILLY
XVII^e et XVIII^e siècles



De tous les anciens collèges, établis en si grand nombre dans notre pays, il en est peu qui aient eu la chance de survivre à la tourmente révolutionnaire et d'être encore dirigés, à l'heure actuelle, par la même Société religieuse. De ces quelques établissements le plus ancien, le plus illustre, le plus riche en souvenirs est certainement le collège de Juilly.

Ses premières assises ont été posées par Blanche de Castille, cette reine incomparable, qui, en 1251, dans le cloître de l'antique abbaye, fonda une école spéciale pour les orphelins